

# El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7399

Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIA, tres meses, 7 50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 25 id.  
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.  
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lottet, 54 bis rue Saip-Aune

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

SABADO 10 DE JULIO 1886.

Condicionen

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La redacción no es responsable de los anuncios, remitidos y comunicados, conseruando el derecho de no publicar lo que recibí, salvo el caso de obligación legal. No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.

ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

## ECOS DE MADRID

9 de Julio de 1886

Ya estoy de vuelta y reanudo con el mayor gusto mis interrumpidas tareas, no sin dar ántes gracias á mi querido amigo y compañero Castillo y Soriano.

Encuentro á mi regreso algunas cartas que terminan con interrogación. No es extraño. Cuando trascurren años en los que un escritor se dirige á los mismos lectores y los lectores se acostumbran á conocer periódicamente las impresiones de un mismo escritor, se establece entre ambas entidades una especie de amistad, tanto mayor cuanto más desinteresada es y el escritor se preocupa de cuanto atañe á los lectores y los lectores no dejan á su vez de interesarse por lo que al escritor concierne. Así es que léjos de ser indiscretas las preguntas, expresan un afecto que debe agradecerse.

A París no se va por regla general en la época en que yo he ido más que á conspirar. A conspirar contra las instituciones cosa que yo no he hecho ni espero hacer jamás, ó á conspirar contra el bolsillo de los ciudadanos trayendo novedades parisienses, de esas que tanto agradan á los españoles y que contribuyen no poco á la prosperidad del comercio nacional.

Pues bien, á los que con más ó ménos discreción me preguntan el objeto de mi viaje, les diré que el motivo de esta excursión intempestiva, el principal al ménos, no ha sido otro que el de asistir á la junta que ha celebrado una sociedad aníma que aunque domiciliada en París, tiene sus intereses en España, y en la cual por desdicha mia solo gira como otros compatriotas no ménos desdichados, algún dinero, que á semejanza de las golondrinas de la preciosa Rima de Becquer..., no volverá seguramente á mi poder.

Pero no haría mención de este episodio insignificante para el prójimo y ántes por el contrario inventaría una novela que agradase al lector para satisfacer su curiosidad, si este suceso no fuera lo que esas nubecillas que apareciendo en un cielo despejado y sereno pasan desapercibidas para la mayoría de las gentes y sin embargo anuncian la próxima tormenta ale experimentado navegante.

Posible es que muy en breve esa sección de los periódicos franceses, eco de los tribunales, que con tanto afán se lee y con tanto gusto se traduce por los periódicos españoles para emocionar á los lectores, explique esas palabras enigmáticas.

Entonces, ó ántes si fuera necesario, contaré á los lectores la historia

de este asunto para que vean una vez más que no es oro todo lo que reluce, y se armen en cabeza agena.

Confesaré que después de pasar unos cuantos días en París, admirando las grandezas y hasta las miserias de aquella gran ciudad, que unas y otras no pueden ménos de impresionar, mayor y más solemne y hasta monumental si se me permite el adjetivo ha sido mi admiración al saber las aficiones culinarias que se han desarrollado entre las más selectas y distinguidas personalidades de la buena sociedad madrileña.

Yo habia oído hablar con entusiasmo en la capital de Francia del ferrocarril Metropolitano, colosal proyecto próximo á realizarse, que acortará las inmensas distancias que separan en París el centro de la dilatada circunferencia; habia visto á todas las clases sociales preocuparse de la próxima Exposición Universal que ha de eclipsar las celebradas en el presente; siglo; la inauguración de la estatua de Lamartine, el gran poeta era también objeto de las conversaciones; por último en la esfera del lujo, de la elegancia, de la riqueza, habia asistido como curioso á la boda de la hija del millonario Presidente de la República de Venezuela Guzmán Blanco, con el Duque de Morny, célebre por su nombre, por su prodigalidad, por sus aventuras; y el espectáculo de tanta magnificencia habia dejado en mí la impresión de uno de esos cuentos orientales en los que las palabras parecen perlas y rubies, esmeraldas y topacios, záfiro y diamantes.

Con estas impresiones, llego á España sediento de la luz y el color que constituyen el encanto de nuestro cielo; mientras el tren volaba pensaba yo en la grandeza de nuestra historia, en la belleza de nuestras mugeres, en la hidalguía de nuestros caballeros, en la inspiración de nuestros artistas, en la nobleza de nuestro pueblo. ¡Que gran país pensaba yo.

Pero me encuentro con que las clases distinguidas han puesto de moda el *gaspacho*; con que Sellés el gran poeta ha sido nombrado gobernador de una provincia, él que desde su casa gobernaba con su inspiración los sentimientos y las conciencias y con que el coche que me conduce desde la estación hasta mi domicilio, tiene que detenerse ante un grupo numeroso de gente que asiste al espectáculo que proporcionan un cochero y un mayoral de tranvía que se dan de latigazos.

—Oh! que gran país! exclamé de nuevo. Tu eres mi amada España. Te reconozco...! Y por la tarde comí

*gaspacho* y por la noche leí la *Correspondencia*.

Como era natural, he procurado enterarme de lo que pasa para referirlo á los lectores.

Por de pronto veo que no pasan los billetes de veinticinco pesetas porque se han falsificado con bastante habilidad y todo el que reciba uno de estos billetes necesita por lo menos el testimonio de un notario que dé fé de que se lo entregaron sin lo cual lo rechaza.

Veo que se ha aumentado el número de los conocidos tomadores y timadores, puesto que se ha enriquecido su larga y pintoresca lista con los nombres de *Taletu*, *Morcillo Alivo* y *Callandito*.

No ha faltado estos días su correspondiente suicidio.

En dos templos distintos han aparecido dos recién nacidos muertos.

Y por último, el calor nos achicharra.

Hablemos de cosas más agradables.

El Ayuntamiento, segun el sumario ha de ser en extremo interesante.

En un nuevo teatro, alegre y coquetón, el teatro de *Maravillas* ha inaugurado sus tareas una compañía de zarzuela.

En los escaparates de las librerías atraen las miradas dos nuevas publicaciones: *La Ilustración hispano portuguesa*, que aparece en Madrid bajo la dirección de D. Miguel Moya y *El Correo de París*, periódico ilustrado con magníficos grabados de actualidad que ha empezado á publicarse en español en París, bajo la dirección de nuestro compatriota D. Mariano Urrabieta.

Otra novedad.

Vico y Calvo, los eminentes actores trabajarán juntos la próxima temporada en el teatro Español.

Ducacal, es quien hace el milagro.

Las conjunciones de astros producen perturbaciones atmosféricas. Pero las tempestades despejan la atmósfera.

Falta hace que podamos respirar aire puro en la del arte.

Julio Nombela.

MINISTERIO PROBABLE.

En vista de la probable derrota de Gladstone, suponen muchos, segun dicen de Londres, que Gladstone será sustituido por un ministerio que formarán los liberales disidentes, contando previamente con el apoyo incondicional de los conservadores,

pero esto no son más que conjeturas.

LOS RUSOS EN MOVIMIENTO.

Despachos recibidos de Londres, dicen que un telegrama de Bucharest, dá cuenta que los regimientos de la guardia imperial rusa llegaron á Kissinoff.

La actitud de Rusia sigue inspirando serios temores y la aproximación de fuerzas á la frontera se toma como síntomas alarmantes.

Noticias Generales.

El martes se vió pasar sobre Alicante y á unos doscientos metros de altura, un globo de grandes dimensiones, que con gran rapidez seguía la dirección del Noroeste á Sudeste.

Se ignora el punto de su procedencia, ni se tiene noticia del sitio en que haya podido verificar su descenso.

En los centros oficiales no se confirma la noticia que publica hoy *Los Occidentales* asegurando que se celebró en que se decía se notaba cierto movimiento en sentido republicano, que se habian tomado varias medidas y que el señor ministro de la Gobernación celebró una conferencia con el presidente del Consejo de Ministros sobre este asunto.

A estas noticias, publicadas también por *El Noticiero*, añade éste que el general Velarde ha desaparecido.

Los miñones del puesto de Ortuella han logrado capturar á una partida de ladrones que desde hace meses venia robando las iglesias y las ermitas de los concejos de Somorrostro.

El domingo por la noche los miñones dieron una batida, y á las dos de la mañana tropezaron con tres hombres que al verlos echaron á huir, arrojando en la fuga una colección de objetos de plata y metal blanco pertenecientes al culto.

Los miñones prendieron á los fugitivos y estos confesaron que acababan de robar la iglesia parroquial de Sestao.

También manifestaron que tenían su guarida en Alonsótegui en unión de otros cuatro sujetos que no saben como se llaman; habiéndose ya dado las órdenes para prenderlos.

Dicen de Madrid que la Corte irá para la Granja el lunes. Todos los meses habrá Consejo de ministros presidido por Su Majestad la reina en aquel real Sitio mientras dure la jornada.

Los telegramas de Rumania siguen